

naires du Christianisme... L'Eglise catholique est non seulement la souveraine éducatrice de l'homme, mais son constant soutien, son ange gardien ; elle est avec nous à notre naissance, guide nos premières années, et ceux qui pratiquent cette religion ont le moyen de résoudre les difficultés parfois décisives de l'existence, sans recourir à des conseillers sans expérience.

“ Ce moyen est la confession aux genoux d'un prêtre qui a renoncé à toute aspiration, à tout intérêt mondain, qui a toute expérience psychologique et pratique pour tenir ouvert à chaque instant, comme une source de lumière pour les âmes, son cabinet sacré de consultations. Il est toujours là pour concilier les familles, éviter des imprudences aux femmes et aux jeunes filles, faire revenir l'enfant prodigue, apaiser le courroux du père, et rectifier les idées fausses qui causent les désordres sociaux, politiques et économiques. ”

---

### LE XXV<sup>e</sup> CONGRES EUCHARISTIQUE INTERNATIONAL

---

Voici ce que dit à ce sujet le *Journal de la Grotte* :

“ Depuis que, dans notre numéro du 1er juin dernier, nous avons eu la joie d'annoncer à nos lecteurs que le prochain Congrès eucharistique international (le 25ème) se tiendrait à Notre-Dame-de-Lourdes, les fidèles serviteurs de la Vierge de Massabielle, et, on peut le dire sans exagérer, les catholiques du monde entier attendaient et demandaient avec une pieuse impatience que de nouvelles précisions leur fussent données au sujet de ce grandiose événement.

“ Nous avons, aujourd'hui, la consolation de pouvoir leur faire connaître officiellement la date de ces magnifiques assises eucharistiques qui ont été fixées aux 9, 10, 11, 12 et 13 septembre 1914.